



[Tahun Ini, Empat Prodi PSDKU UNAIR di Banyuwangi Siap Akreditasi](#)

UNAIR NEWS – Upaya akreditasi empat program studi di lingkungan kampus Program Studi di Luar Kampus Utama (PSDKU) Universitas Airlangga di Banyuwangi terus dilakukan. Penataan kurikulum, pembenahan fasilitas, dan perbaikan kelengkapan keperluan untuk akreditasi telah dipersiapkan.

Mengenai hal itu, Koordinator PSDKU UNAIR di Banyuwangi Prof., Dr., Suryanto, M.Si., menuturkan bahwa target akreditasi untuk empat prodi tersebut sudah dipersiapkan sejak tahun lalu. Pasalnya, akreditasi prodi sangat erat kaitannya dengan kualitas lulusan yang akan memasuki dunia kerja.

“Karena itu, kami berkomitmen bahwa pada tahun ini, kesemua prodi harus sudah terakreditasi,” tandas Prof. Suryanto.

Sementara itu, ditemui *UNAIR NEWS* pada kesempatan yang berbeda, Dekan Fakultas Perikanan dan Kelautan (FPK) UNAIR Prof. Dr. Mirni Lamid, drh., MP., menyatakan bahwa perihal akreditasi, pihaknya tidak tinggal diam. Berbagai upaya seperti dorongan untuk meredesain kurikulum dan penambahan sarana untuk praktikum terus dilakukan.

“Kami tidak tinggal diam dan melepaskan mereka begitu saja. Mahasiswa PSDKU UNAIR di Banyuwangi juga tanggung jawab kami. Jadi, target kami nilai akreditasi minimal B harus bisa,” ungkap Prof. Mirni. “Kalau nilai A belum

bisa. Sebab, kami belum memiliki lulusan,” imbuhnya.

Senada dengan Prof. Mirni, Dekan Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) UNAIR Prof. Dr. Pudji Srianto, M.Kes., menegaskan bahwa perihal akreditasi prodi PSDKU UNAIR di Banyuwangi, pihaknya berusaha untuk mendapatkan nilai B. Meski prodi pendidikan dokter hewan nanti harus melanjutkan pendidikan profesi di kampus UNAIR Surabaya, pihaknya tetap berusaha agar prodi pendidikan dokter hewan PSDKU UNAIR di Banyuwangi memiliki nilai akreditasi B.

“Untuk pendidikan profesi dokter hewan, mahasiswa kami yang di PSDKU akan kami tarik di Surabaya. Namun, sementara ini kami tetap berusaha agar akreditasi yang akan keluar bisa baik,” tutur Prof. Pudji.

Penulis: Nuri Hermawan

Editor: Feri Fenoria



[KM PSDKU UNAIR di Banyuwangi Ingin Ada di Tengah Mahasiswa](#)

UNAIR NEWS – Rabu, 15 November 2017 menjadi tonggak awal kepemimpinan organisasi Keluarga Mahasiswa (KM) Program Studi di Luar Kampus Utama (PSDKU) Universitas Airlangga di Banyuwangi periode 2018. Dalam kepemimpinan

tersebut, Muhammad Bayu Alfian dan Bondan Sigit Purnomo Aji didapuk untuk memimpin organisasi induk PSDKU UNAIR di Banyuwangi.

Ditemui *UNAIR NEWS* di sela kesibukan dalam menjalani berbagai kegiatan organisasi yang sudah berjalan sejak awal tahun, ketua KM yang akrab disapa Bayu tersebut mengatakan bahwa organisasi mahasiswa KM PSDKU UNAIR di Banyuwangi sudah terbentuk sejak PSDKU UNAIR berdiri. Namun, tambah Bayu, waktu itu KM PSDKU UNAIR di Banyuwangi kedudukannya masih sejajar dengan organisasi mahasiswa lainnya.

“Sebelumnya, baik KM maupun organisasi lainnya itu sejajar. Baru, setelah tahun 2017, sesuai SK Rektor, KM kemudian menjadi organisasi induk yang mengatur berbagai urusan ormawa PSDKU UNAIR di Banyuwangi,” terang mahasiswa akuntansi itu.

Selanjutnya, saat ditanya mengenai program unggulan yang ada di organisasi yang ia pimpin, mahasiswa asli Banyuwangi tersebut mengatakan bahwa desa binaan KM PSDKU UNAIR di Banyuwangi bakal menjadi salah satu program kerja unggulan di era kepengurusannya. Memang, imbuh dia, selama ini program desa binaan sudah dilakukan oleh sebagian ormawa PSDKU UNAIR di Banyuwangi. Hanya, dalam kepengurusannya, Bayu bertekad mengintegrasikan program desa binaan tersebut menjadi satu.

“Sebab, selama ini desa binaan ada di setiap himpunan mahasiswa. Saya ingin desa binaan yang dikoordinasikan oleh organisasi KM ini nanti dapat mengakumulasi seluruh mahasiswa lintas disiplin ilmu. Tujuannya, program desa binaan yang kita bina perannya bisa lebih maksimal,” untkapnya.

Sementara itu, Bondan –sapaan akrab wakil ketua KM– menuturkan bahwa selama mendampingi Bayu sebagai ketua, dirinya ingin mengoptimalkan peran KM di tengah mahasiswa. Sebab, tambah mahasiswa pendidikan dokter hewan itu, sebelumnya peran dan keberadaan KM dirasa kurang maksimal bagi sebagian mahasiswa.

“Itulah sebabnya, saya mengusulkan ide membuat nama Kabinet Ada dalam kepengurusan ini. Tujuannya, tidak lain agar peran KM ini benar-benar dirasakan oleh seluruh elemen mahasiswa,” terang mahasiswa asal Kebumen, Jawa Tengah, tersebut.

Karena itu, sebagai upaya memberikan peranan KM yang lebih optimal di kalangan mahasiswa, selain mengoptimalkan program unggulan desa binaan, Bondan mengatakan bahwa ke depan sesuai dengan janji saat berkampanye pihaknya bakal mengoptimalkan peran web. Hal itu dinilai sebagai salah satu media untuk keterbukaan dalam mengawal informasi dan isu seputar PSDKU UNAIR di Banyuwangi.

“Hal ini berangkat dari tahun lalu bahwa banyak mahasiswa yang menanyakan tentang Airlangga Organization Forum yang tidak dikawal. Melalui peran web ini, ke depan hal seperti itu bisa kami kawal serta informasinya bisa diakses publik,” terangnya. “Toh, ini sudah era digital. Artinya, bagus tidaknya organisasi juga bisa dilihat dari laman web yang disajikan,” tandasnya.

Penulis: Nuri Hermawan

Editor: Feri Fenoria R



[PSDKU UNAIR di Banyuwangi Perkuat Publikasi, Riset, hingga Akreditasi](#)

UNAIR NEWS – Program Studi di Luar Kampus Utama (PSDKU) Universitas Airlangga di Banyuwangi terus melakukan pembenahan. Terhitung, sejak diresmikan pada tanggal 19 Oktober 2014, PSDKU UNAIR di Banyuwangi mengalami banyak perubahan dan perbaikan.

Untuk mengetahui seputar dinamika dan berbagai capaian serta target PSDKU UNAIR di Banyuwangi, *UNAIR NEWS* berhasil menemui Koordinator PSDKU UNAIR di Banyuwangi Prof., Dr., Suryanto, M.Si., awal Maret lalu.

Saat ditemui di ruang kerjanya, Prof. Suryanto –sapaan akrabnya– menyatakan bahwa hingga saat ini sudah ada lebih dari 600 mahasiswa yang tengah menempuh pendidikan yang tersebar di empat program studi (prodi). Perinciannya, prodi akuntansi mencapai 190 mahasiswa, pendidikan dokter hewan 171 mahasiswa, budidaya perairan 171 mahasiswa, dan kesehatan masyarakat sebanyak 172 mahasiswa.

“Untuk terus meningkatkan kualitas, kami berkomitmen bahwa pada tahun ini, targetnya, kesemua prodi harus terakreditasi,” tandas Prof. Suryanto.

Selanjutnya, mengenai target UNAIR menjadi 500 besar kampus dunia, PSDKU UNAIR di Banyuwangi juga terlibat aktif dalam mendorong langkah UNAIR tersebut. Karena itu, Prof. Suryanto menegaskan bahwa pihaknya terus mendorong seluruh sivitas PSDKU UNAIR di Banyuwangi aktif dalam melakukan riset dan publikasi. Sebab, dua hal tersebut menjadi salah satu indikator yang mampu mendongkrak reputasi UNAIR di kancah dunia.

“Walau secara khusus tidak ada target seperti itu, apa yang dilakukan PSDKU UNAIR di Banyuwangi selama ini ada upaya ke arah sana. Bahkan, kami memfasilitasi sivitas untuk terus melakukan penelitian dan kami juga ada anggaran untuk itu,” tutur guru besar Fakultas Psikologi UNAIR tersebut.

Upaya itu ternyata tidak sia-sia. Menurut Prof. Suryanto, setiap prodi PSDKU UNAIR di Banyuwangi sudah memiliki jurnal *online*. Bahkan, jurnal milik prodi akuntansi telah masuk Direktori Open Access Jurnal (DOAJ), salah satu daftar jurnal yang paling terkenal.

“Terkait dengan riset dan publikasi, kami juga terus menggelar berbagai pelatihan. Hal ini penting karena penelitian menjadi landasan untuk meningkatkan SDM,” jelasnya. “Makanya, dalam pengembangan PSDKU UNAIR di Banyuwangi, kami berfokus pada dua hal itu, publikasi dan penelitian,” imbuhnya.

Pada akhir, Prof. Suryanto menyampaikan beberapa harapan untuk kemajuan PSDKU UNAIR di Banyuwangi. Terutama dalam pembangunan fasilitas kuliah. Menurut dia, ke depan gedung yang disiapkan untuk kegiatan perkuliahan harus segera diselesaikan. Sebab, jika hanya meminjam gedung dan tambal sulam, fasilitasnya dinilai tidak optimal. Lebih baik, tegas Prof. Suryanto, sekali bangun untuk jangka yang panjang.

“Harapan yang lainnya, saya kira semoga akreditasinya sangat baik. Sebab, selama ini baik dari Pemkab Banyuwangi maupun UNAIR sudah memberi dukungan yang sangat baik,” pungkasnya.

Penulis: Nuri Hermawan

Editor: Feri Fenoria



[Yuk, Kenali Lebih Dekat PSDKU UNAIR di Banyuwangi](#)

UNAIR NEWS – Terhitung sejak 19 Oktober tahun 2014, Program Studi Di Luar Kampus Utama (PSDKU) Universitas Airlangga di Banyuwangi resmi berdiri. Seiring berjalannya waktu, kampus dengan empat program studi yang terdiri atas Akuntansi, Pendidikan Dokter Hewan, Kesehatan Masyarakat, dan Budidaya Perairan itu terus berbenah.

Pada kesempatan ini, berangkat dari kebutuhan informasi publik terhadap PSDKU UNAIR di Banyuwangi, *UNAIR NEWS* akan menyajikan liputan khusus yang mengangkat berbagai profil dan ragam kegiatan civitas PSDKU UNAIR di Banyuwangi.

Untuk itu, usai mengadakan musyawarah dengan koordinator dan organisasi mahasiswa PSDKU UNAIR di Banyuwangi pada Sabtu (10/3), secara berkala *UNAIR NEWS* akan menampilkan berbagai informasi seputar PSDKU UNAIR di Banyuwangi. Hal itu bertujuan untuk memberikan gambaran dan beragam informasi kegiatan serta kehidupan kampus PSDKU UNAIR di Banyuwangi kepada khalayak umum.

Berikut adalah grafis sajian informasi yang ke depan akan dimuat pada laman news.unair.ac.id. Jadi, bagi kalian yang ingin tahu lebih dekat dan ingin mengetahui iklim kehidupan kampus PSDKU UNAIR di Banyuwangi, jangan lewatkan Liputan Khusus *UNAIR NEWS* spesial PSDKU UNAIR di Banyuwangi.

Terlebih, bagi kalian calon mahasiswa baru yang akan mengikuti Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) maupaun seleksi Jalur Mandiri mendatang, informasi yang disajikan diharapkan mampu memberi informasi lebih lengkap seputar PSDKU UNAIR di Banyuwangi.

Mari, mengenal lebih dekat PSDKU UNAIR di Banyuwangi !!!



BERKENALAN DENGAN PSDKU UNIVERSITAS AIRLANGGA DI BANYUWANGI

<p> Profil Kampus (Giri & Sobo)</p> <ol style="list-style-type: none">1 Kampus Giri2 Kampus Sobo	<p> Profil KM PSDKU</p>
<p> Profil Program Studi</p> <ol style="list-style-type: none">1 S1 Akuntansi2 S1 Pend. Dokter Hewan3 S1 Kesehatan Masyarakat4 S1 Budidaya Perairan	<p> Profil Garuda Sakti PSDKU</p>
<p> Profil Himpunan Mahasiswa</p> <ol style="list-style-type: none">1 Akuntansi2 Pend. Dokter Hewan3 Kesehatan Masyarakat4 Budidaya Perairan	<p> Profil AUBMO PSDKU</p> <p> Ragam Kegiatan Kemahasiswaan</p> <p> Prestasi Sivitas PSDKU</p>

UNAIR  NEWS

Ilustrasi oleh: Feri Fenoria

Penulis: Nuri Hermawan

Grafis: Feri Fenoria Rifa'i